

<仁井田地区公民館・仁井田地区振興会> 令和6年7月31日 配布

仁井田地区いんぷおめーしょん

令和6年度仁井田レクリエーション大会開催！

晴天の下、5月26日(日)に、レクリエーション大会が5年ぶりに開催されました。役員含め、約300名の皆様が参加され、運動場には久しぶりにぎやかな声が響き渡りました。

団体競技(綱引き・玉入れ)につきましては、町内会対抗ではなく当日に参加された皆様にチームを編成し、新しい形で競技を行いました。お互いに協力し合い、皆様に喜びを分かち合いました。

地域の皆様との親睦も深まり、子ども達の楽しそうな笑顔がたくさん見ることができ、盛会のうちに終了することができました。参加された皆様、ご協力いただきました役員の皆様、ありがとうございました。



堂々とした選手宣誓でした！



皆さんでラジオ体操を行いました☆



子ども達の100m競走♪



大人の皆さんも頑張りました！



どの宝にしようかな…？！



集まった皆さんで綱引き競争！



仁井田〇×クイズにチャレンジ♪



力を合わせて玉入れ競争！



子ども達も元気に玉入れ競争！



協力してカード合わせ☆



高齢者の皆様もお宝をGET！



仁井田じゃんけんチャンピオン！

◆館長杯グラウンド・ゴルフ大会が開催されました◆

5月27日(月)に仁井田運動場にて、館長杯グラウンド・ゴルフ大会が開催されました。18名の皆様が参加され、日頃の練習の成果を発揮されました。入賞された皆様、おめでとうございます！

- 優勝 矢吹 一義 様
- 準優勝 鈴木 克良 様
- 3位 高橋 幟 様



◆仁井田地区青少年育成推進協議会総会を開催◆

7月5日(金)に仁井田地区青少年育成推進協議会総会が開催されました。民生児童委員、保護司等の役員含め、45名の皆様が出席され、青少年の健全な育成について協議を行いました。

郡山北警察署本宮分庁舎生活安全課から青少年に非行の現状について、また五百川小学校伊藤校長、本宮第二中学校佐藤校長より、小・中学校の生徒の様子や教育方針について、貴重なお話を聴かせていただきました。

夏休み期間となり、子ども達の非行や犯罪の危険性が高くなります。家庭や学校だけでなく、地域社会全体で協力し、青少年を危険から守りましょう。

地域の皆様の見守りのご協力をお願いいたします。



◆仁井田長寿大学開講◆

6月11日(火)に、仁井田地区の60歳以上の皆様を対象とした『仁井田長寿大学』が開講し、今年は18名の皆様にお申し込みをいただきました。

開講式では、堀川明とヒロ・アイランダースによるハワイアンバンドの生演奏やフラダンスを楽しみました。

長寿大学では、教養講座や市外研修など様々な講座を行っております。興味のある方は是非、お申し込みをお待ちしております。



◆公民館環境整備◆

7月14日(日)に、振興会役員、区長、男子体育委員の皆様を中心に、公民館の環境整備を行いました。

草刈りや側溝の泥の除去等、早朝より大変お世話になりました。



球技大会中止について

猛暑の影響もあり、令和6年度につきましては、球技大会は開催いたしません。皆様のご理解をよろしくお願いいたします。

お問い合わせ

本宮市文化スポーツ振興課
仁井田地区公民館 担当
TEL 33-2611